

PROPUESTA PARA UN PLAN DE TRABAJO

Este plan, no solamente recoge aspectos inmediatos; es sobre todo un plan que abar que a corto, pero también a medio plazo. Como podemos comprobar los camaradas, la falta de una planificación de trabajo y sin una distribución de las tareas, es imposible- funcionar, ya que andamos desorientados, sin saber que hacer y el como lo vamos a - hacer. Por esto es necesario como colectivo politico que somos, debemos llevar a ca- bo, a la práctica, aquellas iniciativas que entendamos idóneas, intimamente con la po- litica de la O.C.E., con las propuestas politicas de la O.C.E. aplicandolas en el ambi- to concreto de nuestro barrio.

Pero como decia al principio somos un colectivo y como tal debemos elaborar este- plan, que todos los camaradas participemos en su materialización. Esto supone que to- dos los camaradas tengamos un compromiso serio y unas tareas a las que atenemos. - En la penúltima reunión de célula y Secretariado de la célula, que mantuvimos los pun- tos o temas más importantes que barajamos para la elaboración del plan, fueron:

- 1º) Perspectivas elecciones Municipales.
- 2º) Convenio de Construcción.
- 3º) Mitin de Ignacio Faura.
- 4º) Juventud Comunista de España (Bandera Roja)
- 5º) Escuela de militantes.
- 6º) El periódico "Bandera Roja"
- 7º) Análisis del Barrio.
- 8º) Pensionistas y Jubilados.

Todos ellos temas de gran importancia, a los cuales debemos presentar una res - puesta.

Antes de pasar a la propuesta de lleno, haria una previa; este plan conlleva algunas normas de funcionamiento, de intervención politica, análisis y tareas individuales, así como actos programados.

1º) **Perspectiva elecciones Municipales**

a) Es necesario que los camaradas que vayan a presentarse a las elecciones, en la candidatura de la Organización, por parte de nuestro barrio, sean nombrados con se- guridad, teniendo en cuenta la normativa electoral que se prevee; Listas cerradas y a nivel provincial y no por distrito. Una vez se sepa quienes y cuantos se debe realizar en nuestro barrio, una encuesta que fundamentalmente recoja los siguientes aspectos:

- 1º Cuáles son los problemas más acuciantes del barrio.
- 2º A quién votaste en las elecciones del 15 de Junio ¿Por qué?
- 3º Conoces (...) estos se presentaran en las próximas elecciones municipales. (Los camaradas y sus nombres)
- 4º A quien tienes pensado votar en las Municipales.
- 5º Crees necesario que la Asociación de Vecinos, controle la gestión municipal. Y además gestione asuntos del Barrio.

b) Se siga acudiendo a los plenos del Ayuntamiento, sobre todos los camaradas que se vayan a presentar. Aprovechar cualquier manifestación o acto para exigir la dimi- sión del Ayuntamiento. Impedir en la medida de nuestras posibilidades, se realicen - los proyectos del actual Ayuntamiento. Se denuncie públicamente, desde hoy la "nor- mativa electoral" y sobre todo en lo que respecta a) Listas provincial y b) La fianza - a depositar los candidatos. Esto supone excluir a los partidos más pequeños hoy día y dejar el terreno más libre a la burguesia y los partidos colaboradores (PSOE, PCE, etc). Además de lo anterior, se puede dar el caso de salir unos concejales que desco- nozcan la realidad de los barrios obreros y no hagan nada por ellos.

Será bastante importante, que la O.C.E. (Bandera Roja), el C.C.R.T. y la Aso- ciación de Vecinos; acudiese a la prensa a denunciar ambas cosas y sobre todo reali- zar el debate en el seno de nuestro barrio. Aunque lo primero sean declaraciones tes- timoniales, pero justo de que se conozca.

c) Responsabilizar al camarada Antofito, que se haga responsable directo de la - buena marcha de este proyecto, teniendo presente la labor colectiva de la célula.

2º) **CONVENIO DE LA CONSTRUCCION**

Los camaradas de esta célula que pertezcamos a la construcción, debemos cele- brar una reunión, donde se discuta.



1º Situación del sector ---- Casasola, Fecha día 10 de Enero.

2º Plataforma reivindicativa----Luis.

3º Convocatoria asamblea construcción en Torreblanca.

4º Acciones a realizar.

Son a mi juicio, los puntos más necesario a tratar.

En este mes de Diciembre, se denuncia el convenio y por tanto debemos de ir abordándolo.

3º MITIN DE IGNACIO FAURA

Está en perspectiva, que nuestro Secretario General, venga a Sevilla, y además del mitin central, está el proyecto de dar uno en Torreblanca. Para el cual debemos preparar desde aquí.

a) Conviene que un camarada, se responsabilice más directamente del cuando y como, se va a celebrar, así como su montaje, en estrecha relación con el Cté Provincial. (Camarada Martín).

b) Dos camaradas que junto a nuestro Secretario, participen en el mitin (Casasola y José Luis).

4º JUVENTUD COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA)

Tras las medidas adoptadas por la O. C. E., de incorporar a casi la totalidad de los militantes de la juventud, dejando prácticamente a la juventud casi sin existencia en la capital y viendo unas condiciones óptimas en nuestro barrio, urge la máxima dedicación del camarada Juan Antonio y la autonomía organizativa.

Asistimos en Torreblanca en estos momentos, a una descomposición paulatina de la U. J. C. E., así como un reflujo en la movilización juvenil a nivel provincial. Es necesario que la J. C. E. (B. R.) dinamicen su actuación en aquellas cuestiones más sentidas por los jóvenes. Los que quedan en Torreblanca, deben romper este funcionamiento monótono, sin orientación alguna y sin un plan para superar el estancamiento por el que pasan. Es cierto que el enfrentamiento se sitúa en las clases sociales, pero la concreción del enfrentamiento político se debe situar por sectores y más aún por sus cuestiones específicas. La J. C. E. (B. R.) debe y puede pasar a la ofensiva.

1º Se inicie (a través del local de la O. C. E.), un ciclo de conferencias, sobre:

a) Mayoría de edad y derecho al voto.

b) Situación del joven y la joven en la familia obrera

c) Que son las J. C. E. (B. R.)

2º Se inicie una campaña por el Instituto y escuelas de formación profesional para Torreblanca.

3º Se ordene la gestión del polideportivo al servicio de los jóvenes del barrio.

4º Algo que plantearé oralmente.

5º ESCUELA DE MILITANTES

Se pondrá en marcha a partir de enero del 78.

Su proyección se llevará a cabo teniendo presente las necesidades políticas e ideológicas de los ca. de la célula. Pero también orquestándola al tiempo disponible de la O. a un nivel más generalizado. Los temas que a mi juicio serían más importantes a abordar en esta escuela son:

1º Por qué Socialismo luchamos.

2º La necesidad del Partido Revolucionario en nuestro país.

3º Por qué la alternativa republicana, la convocatoria de nuevas elecciones generales libres y un gobierno republicano.

Estos temas no deben plantearse en abstracto, al contrario, deben dar respuesta concreta a la lucha política e ideológica existente en nuestro país.

El Cté. Provincial, sería el encargado de hacerla.

Este tipo de escuela, debe tener un carácter mensual.

6º EL PERIODICO BANDERA ROJA

Para nosotros el "B. R.", es un camarada más de la O. C. E. Y es un camarada más porque explica a los compañeros y compañeras, lo que cualquier camarada puede hacer personalmente, en lo que respecta a la política y lo que hace la O. C. E. Y si esto es así, debemos procurar que llegue al máximo número de trabajadores y gentes de nuestro pueblo; también preocuparnos de que salgan informaciones del barrio, de lo que ha-

ce mos los comunistas, aquí... ¡¡Camaradas!! para que el B. R. llegue al máximo número de trabajadores, para que el B. R. recoja informaciones periódicas del barrio y nuestra actividad, para que el B. R. llegue e informe allí donde los comunistas no estamos. Es necesario:

2º Sitio donde repartirlos.

a) Polígono del Pino.

b) Roca, Ram, Siderurgica Sevillana.

c) Saem, Pav. Sur, Ciavisa, Cidesa,...

d) Llevarlo a los kioscos del Barrio.

e) Tenderete de la O. C. E. -- los sabados.

3º Que cada camarada, en su centro de trabajo, amistades, familias, etc. se comprometa a repartir cinco números semanales.

4º Que los camaradas se acerquen a recoger los periódicos a la sede en caso contrario el Responsable ha de llevarselo, de inmediato.

7º) ANALISIS DEL BARRIO

Sin conocer el terreno, es imposible correr, sin conocer la realidad es imposible transformarla. De ahí la importancia de hacer este análisis. Análisis, que dotándose de los medios que hagan falta, se debe hacer y estar realizado a finales de Enero. El camarada Jesús, es el responsable de hacerlo.

Los puntos esenciales, por razones de espacio se los daré a él personalmente (Al menos los que yo considero esenciales)

8º) PENSIONISTAS Y JUBILADOS

Los camaradas, Celestino, Juan Perez y Juan. A través de Comisiones Obreras deben darle continuidad, a lo que se acaba de iniciar en nuestro barrio. Así como elaborar un informe lo más completo posible sobre:

1º Nº de pensionistas y jubilados.

2º La cantidad de dinero (un promedio) que cobran.

3º Elaboren una plataforma reivindicativa.

4º Señalen las gestiones que piensan realizar.

Sobre C. C. O O. (local), así como el nuestro, planteare algunas cuestiones de organización a los camaradas oralmente.

Sevilla 16-12-1.977.

Ca. Luis Rubio